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Acta 04 - ConDivl3-14
Consejo Divisional/ División de Ingenierías

Acta de la sesión extraordinaria del H. Consejo Divisionalde la División de lngenierías, del
Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, efectuada en la Sala de Juntas de
esta División, el día 05 de Mayo del 2014 a las 17:30 horas, según convocatoria fechada
el día 02 de Mayo del año en curso, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum

2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día

3. Lectura y en su caso aprobación delActa de la sesión anterior
4. Dictainen de Comisión de Hacienda de la Propuesta de Proyectos P3e de

Ingresos Autogenerados del Depto. de Ing. de Proyectos
5. Asuntos Varios

1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.
El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo OÍiz, solicitó al Secretario del Consejo,
Mtro. Andrés Avalos Hernández pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión
con la asistencia de quince (15) Consejeros Titulares de diez y nueve (19) que integran el

Consejo. Al contar con el quórum legal que marca la normatividad, el Dr. Carlos Pelayo
Ortiz declaró legal la sesión.

2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.
El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea
la orden del día, siendo aprobado por unanimidad.

3.- Lectura y en su caso aprobación delActa de la sesión anterior.
El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, solicita a los Consejeros que la lectura
de la sesión anterior se presente hasta la próxima reunión del Consejo, ya que se
encuentra aún en revisión, la propuesta se pone a consideración de la Asamblea, siendo
aprobada por unanimidad.

4.- Dictamen de Comisión de Hacienda de la Propuesta de Proyectos P3e de
Ingresos Autogenerados del Depto. de Ing. de Proyectos.
El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, solicita al Ing. Andrés Avalos
Hernández dé lectura al Dictamen generado por la Comisión de Hacienda de este H.

Consejo de la División de Ingenierías, de la propuesta de los Proyectos autogenerados
números 222243,222247 y 222256, por el Depto. de Ing. de Proyectos.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz pone a consideración de la Asamblea si es dé aceptarse el

Dictamen núm. Cucn/DvlNG/CH 100212014, referente de los Proyectos P3e, el cual es
aprobado en forma unánime, para que sea turnado a la Comisión de Hacienda del H.

Consejo de Centro.
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7.. Asuntos Varios

Primer punto.- "Disculpas". El lng. Andrés Avalos Hernández, Secretario de la División,
expresa que asume la responsabilidad por no haber tenido el Acta anterior, esto por falta
de atención, en v¡rtud de que resurgió un asunto emergente que lo distrajo llevando
consigo un documento equivocado, por lo que solicita una Disculpa al no tenerla en
tiempo y forma.

Segundo punto.- "Higiene y Seguridad". La C. Liliana Jiménez, Consejera por parte del
Depto. de lng. Industrial, solicita que la higiene dentro y fuera de las aulas, no se haga
únicamente en eventos y al inicio del semestre, que se dé el mantenimiento de equipo de
cómputo, sobre todo a los proyectores. Por otro lado, hizo hincapié en la seguridad, ya
que se ha reportado robo de carros, que los dañaron, y/o quitaron partes de los mismos,
aún estando la vigilancia. El Mtro. José Luis Díaz González, comenta al respecto que
desde hace 2 sesiones se creó una Comisión Especial de Seguridad, Higiene y
Convivencia, de la cual se desprenden subcomisiones, lo anterior para tratar de evitar
incidencias como las mencionadas, comenta también que algunos alumnos dejan los
tarjetones dentro de los autos, por lo que si se los robari salen sin problema presentando
dicho tarjetón a la salida, por lo que se han solicitado cámaras a la vigilancia privada para
llevar un mejor control de estas situaciones. El Dr. Carlos Pelayo Ortiz comenta que los
Jefes de Departamento tomarán nota respecto de mantener las aulas limpias, haciendo
los reportes correspondientes; se sugiere se maneje un sistema con código de barras en
lo que respecta a la seguridad y que se turne esta petición al H. Consejo de Centro para
que gestione esta solicitud.

Tercer punto.-"lnformación de Seguimiento de Proyecto". El Dr. Rubén Sanjuán Dueñas
comenta que en afán de alcanzar una solución al problema de hechos referentes al agua
y carencia de red telefónica, se solicitó al Gobierno del Estado un monto de dos millones
de pesos ($2'000,000.00), que habló con el Dr. Cesar Octavio Monzón, Rector de este
Centro Universitario, quien dijo que apoyaría la solicitud de este Departamento, que le
enviaran la cotización de la ied telefónica, ya que se aproxima el temporal de lluvias; El
Dr. Rubén Sanjuán Dueñas comenta que desde marzo se hizo la solicitud, y pregunta del
seguimiento de esta. El Dr. Carlos Pelayo Ortiz giró instrucciones al Mtro. Andrés Avalos
Hernández para que investigará sobre el estatus actual de esta solicitud.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo pregunta a la Asamblea si hay otro
punto vario. Finalmente, y no habiendo otro punto a tratar, el Dr. Carlos Pelayo Ortiz
agradece la asistencia de los Consejeros y declara clausurada la sesión a las 18:30 hrs.

ATENTAMENTE
-PIENSA Y TRABAJA"
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